



Distintos estamentos participaron de la actividad.

Cesfam realizó Feria de Salud para Adultos Mayores

El pasado 22 de octubre, el Cesfam Labranza llevó a cabo una feria de salud especialmente dedicada a las personas mayores, en la que diferentes programas de salud y bienestar ofrecieron orientación sobre prevención y promoción de la salud. La actividad, realizada en el marco del Mes de las Personas Mayores, buscó entregar información útil y fomentar el autocuidado en este grupo etario.

La feria contó con la participación de programas como Más Adultos Mayores Autovalentes, Salud Mental, Programa Dental, Farmacia, Salud Sexual y Reproductiva, Programa Alimentario, y Oficina de Salud Intercultural.